

ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO
CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO

En Santiago, día lunes 5 de agosto de 2019 , se realiza la reunión mensual de directorio, correspondiente al mes de Junio, en Av. Marathon #5300, comuna de Macul a la cual asisten los siguientes directores del club: Edmundo Valladares Hojas, Ignacio Franjola Valenzuela, Maricela Franco Campos, Magaly Vargas San Martín, Victoria Aravena Ortega, José Miguel Sanhueza De La Cruz, Diego Fuenzalida Ortega, Roxana Verdugo Infante, Mauricio Durán Fernández, Mauricio Valencia Salazar, Edison Marchant Mundaca, Raúl Silva Farías, Sergio Hernández, José Serey Marín, Ninoshka Piagneri Maturana, Pavel Piña González, Gonzalo Ibañez Obligado.

Se entona el himno para dar comienzo a la reunión. Que contiene los siguientes puntos de tabla y acuerdos:

1) Blanco y Negro

Edmundo Valladares e Ignacio Franjola informan respecto al Comité Estadio el cual sería conformado con el fin de remodelar el Estadio Monumental.

Se acuerda realizar una reunión informativa con socios para bajar la información respecto a las alternativas e implicancias que podría tener un proyecto como este.

Se buscará que los socios y socias incidan en las decisiones asociadas a este proyecto.

2) Deportes

Diego Fuenzalida informa que a fin de mes se realizará una celebración del cuarto aniversario de la creación de la rama de voleibol a la cual es importante que asista la mayor parte del directorio.

Asimismo confirma que durante Agosto se realizará nuestra primera reunión con nuestros Socios, Socias y Directivas de Filiales del Club para la construcción de una política deportiva de club.

Adicionalmente, se informa respecto a la prueba masiva de jugadores básquetbol Sub 17 y Sub 20, a desarrollarse el sábado 17 de agosto.

Respecto al futsal, informa sobre la coordinación de seguridad que deberá implicar el partido de Colo Colo vs Universidad de Chile en la comuna de Quilicura.

3) Filiales

Mauricio Durán informa respecto a la Liga Marcelo Espina, competencia que reúne a las Filiales y Escuelas de Básquetbol del Club Social y Deportivo Colo-Colo.

Asimismo, informa que como club nos haremos presentes en Conmemoración 10 años Fallecimiento Chamaco Valdés, con participación directa en alguno de los hitos del día.

Finalmente, da cuenta de las gestiones desarrolladas para llevar a cabo el zonal norte de filiales, el cual tentativamente se desarrollará el sábado 21 de Agosto.

4) Social

El área social del Club, a través de Victoria Aravena y José Serey, informa respecto a los avances de las actividades que se realizarán durante el mes de la niñez.

Entre ellas, el taller de globoflexia a desarrollarse este martes 6 en el Estadio Monumental a las 19.30 horas.

Queda por confirmar fecha y horario en que se desarrollará la actividad de cierre, la que será para todo público en inmediaciones del Estadio Monumental.

5) Varios

Se informa respecto a actividades paralelas que se desarrollarán durante el mes de agosto, tales como:

Reunión Patrimonio
Comité Arellanización
Campeonato Comisión de Género